



DIPUTADOS ALISTAN ESTRATEGIA

## PAN va contra narcopolítica

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Reunidos en Mérida, Yucatán, los diputados federales de Acción Nacional definieron que, ante una eventual reforma electoral, buscarán "cerrarle el paso a la narcopolítica".

"Porque vamos a proteger que las reglas del juego no sean para el poderoso en turno, sino para cuidar los derechos ciudadanos, para cerrarle el paso a la

narcopolítica y al dinero del huachicol en las elecciones", definió el jefe de los legisladores panistas en San Lázaro, José Elías Lixa, al inicio de la plenaria.

Y ante una iniciativa gubernamental de reforma electoral, la presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro, **Kenia López Rabadán**, advirtió una regresión democrática en el país si los futuros cambios se concretan sin el consenso de todas las fuerzas políticas.